

 Fecha:
 13-07-2024
 Pág. :
 21
 Tiraje:
 6.500

 Medio:
 El Día
 Cm2:
 694,6
 Lectoría:
 19.500

 Supl. :
 El Día
 VPE:
 \$ 1.060.589
 Favorabilidad:
 No Definida

 Tipo:
 Noticia general

Tipo: Noticia general
Título: EN LOS VILOS SE DESARROLLA UNA ENTRETENIDA FASE COMUNAL DEL FUTSAL

COMPETENCIA SE EXTENDERÁ HASTA EL PRÓXIMO 17

EN LOS VILOS SE DESARROLLA UNA ENTRETENIDA FASE COMUNAL DEL FUTSAL

Cinco establecimientos comenzaron a disputar las primeras fases del torneo que premiará a los mejores el próximo miércoles. Los ganadores, en damas y varones, pasarán luego, a disputar la final provincial de los JDE.



na activa mañana de miércoles –tras el regreso de vacaciones- permitió a los estudiantes de diferentes establecimientos de la comuna de Los Vilos, desarrollar los primeros duelos del futsal comunal de los Juegos Deportivos Escolares.

Gracias a la oficina municipal de deportes en conjunto con el DAEM, los escolares pudieron disfrutar de una entretenida jornada deportiva en el estadio Alberto Arriaza.

En dicha jornada se dio el vamos a la primera etapa del futsal comunal, en la que se congregaron los colegios Diego de Almagro, Escuela Ercole Bencini, Escuela Teresa Cannon, Escuela Pablo Barroilhet y Colegio San Francisco Javier, de donde saldrá el representante que luego irá a la fase provincial.

La próxima fase y final se llevará a cabo el día 17 de julio, mientras que el día 23 del mismo mes se realizará la fase provincial en la misma comuna vileña.

Guillermo Tordecilla, coordinador extraescolar del DAEM de Los Vilos, expresó su satisfacción por la alta convocatoria, oportunidad que aprovechó para extender la invitación a los aficionados de esta disciplina para que los acompañen en los siguientes duelos.

"A través de todos los departamentos de educación, estamos trabajando y buscando a los representantes comunales en los JDE", puntualizó. Explicó que, en esta primera fase, se reúnen cinco establecimientos que demostraron llegar con una gran preparación.

Para el funcionario del DAEM de Los Vilos, es oportuno destacar que para desarrollar esta competencia y otras enmarcadas en los Juegos, ha sido necesario contar con valiosos apoyos, entre ellos, la oficina del deporte, por la logística de facilitar un recinto deportivo de calidad que se merecen los estudiantes.

"Ellos están contentos por el recinto y por la jornada que estamos realizando en el estadio del Cendyr por lo que se agradece el apoyo general de nuestras autoridades", subrayó.





